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7K1EYD 7L1FYS 7L2NWB 7L3UQW 7M1FDP 7M3OMF 7M4NBV
7N2SDA JA1TRM JA1WLO JA1XQC JE1FTN JE1FUT JE3EOO
JF1ESL JG1DVY JH1APY JH1GEN JJ1GRK JM1HVL JM1MUA
JN1NPD JO1END JO1GLR JR1BDE JR1EXL JR1IJA

FARE-Net/FARE-Net/FARE-Net/FARE-Net/FARE-Net/FARE-Net/FARE-Net/FARE-Net/FARE-Net/FARE-Net/FARE-Net/FARE          

 

 

  ★ｵﾝ､ｴｱ､ﾐｰﾃｨﾝｸﾞ★ 432.76MHzにて      第48号    ★常用周波数★(MHz)432.76

   毎土曜 22:00～, 毎日曜 10:00～    ［ＪＵＮＥ／２００９］      145.76,1295.78,レピ-タ1292.72 

   混信ならDownQSY,20KHzづつ 432.56MHzまで           JJ1YNA H.P http://www.jarl.com/jj1yna/  

 FARE-Net/FARE-Net/FARE-Net/FARE-Net/FARE-Net/FARE-Net/FARE-Net/FARE-Net/FARE-Net/FARE-Net/FARE-Net/FARE 

委嘱状伝達式および第 33 回定期総会報告 

 第３３回定期総会は、船橋市消防指令センター６０１会議室において３８名の出席者で開催されました。 

はじめに、船橋市アマチュア無線非常通信協力局長 委嘱状伝達式が行われました。 

この委嘱状は、委嘱期間が3年おきのため、更新審査基準にともない交付されるものです。 

 

１． 委嘱状伝達式 

１）平丸 副市長 挨拶 

船橋市アマチュア無線非常通信

協力局長の委嘱状を７７名のお

方に交付します。 

今後も、非常時の情報収集と伝

達の立役者としてご協力をお願

いします。 

２）事務局員紹介 

石井防災課長より今年度の事務局員の異動者紹介がありました。 

狩野課長補佐、矢島、小形、小原、鴻﨑、芝の６名を紹介 

３）委嘱状交付 

  平丸 副市長より出席者に順次手渡し交付されました。 

４）感謝状授与 

  対象者は下記リストの通りです。

 

 

 

 

代表としてＪＡ１ＴＲＭ 山本さんが平丸副市長より受け取り、謝辞を述べられました。 

 

２．船橋市アマチュア無線非常通信連絡会 定期総会議事 

ＪＥ１ＲＨＢ 石井副会長（ＪＲ１ＹＵＸ会長）の開会の言葉に続き、ＪＡ６ＡＺＥ 説田会長挨拶のあ

とに議長選出を行いＪＨ１ＭＱＣ 高城さんの進行で、議事に入りました。 

第1号議案 20年度事業報告及び21年度事業計画 

総合防災訓練 8月 31日に実施 ＹＵＸ6局、ＹＮＡ39局参加 メイン会場にてＪＡ１ＱＣ山本ＯＭと藤

代市長との意見交換を行った。 防災訓練説明会は、飯山満公民館にてＹＮＡ22 局、ＹＵＸ1 局、防災課

2名の参加でした。防災訓練反省会では、ＹＮＡ24局 ＹＵＸ2局の参加でした。 

防災フェア船橋 船橋市中央公民館にて公開運用、阪神淡路大震災のビデオ上映、ＰＲパンフレット配布、

後半には、船橋市長との記念撮影を行いました。 

今年度の計画としては、8月 30 日に総合防災訓練を予定。また、今後の防災訓練についての見直しをプロ

ジェクトチームを作り検討します。 
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防災フェア船橋は、まだ未定ではあるが、決まりしだい早めにご連絡します。 

                                 行事担当 ＪＨ１ＭＱＣ 高城 

機関誌について  連絡会ニュースは本年度予定どおり年４回発行しました。  

第４４号 ２００８年５月、 第４５号 ２００８年８月、 投稿記事として電波法、最近の話題につい

て （JJ1GRK さんより）第４６号 ２００８年１１月、投稿記事として、船橋行田無線電信局の今昔 

（JA1BWAさんより）第４７号 ２００９年３月、原稿の都合で総会当日に配布しています。 

連絡会ニュース計画 従来どおり継続させることとし、年４回のペースで発行します。 

ほかにもユニークな投稿などをお待ちしています。また、ニュース情報ネタのご提供もよろしくお願い 

します。                            広報担当 ＪＳ１ＩＷＡ 吉野 

第2号議案 ＪＲ１ＹＵＸ役員人事 

会長 ＪＥ１ＲＨＢ 石井氏より非常通信連絡会のメンバー紹介がありました。 

ＪＪ１ＨＥＯ 富永氏、ＪＰ１ＴＥＳ 本木氏、ＪＭ１ＴＧＴ 須永氏 の３名です。 

よろしくお願いします。 

  以上で議事終了し、記念撮影のあと引き続き連動して船橋市アマチュア無線クラブ定期総会に入る。 

 

 

３．船橋市アマチュア無線クラブ 定期総会議事 

はじめに、役員人事について 総会添付資料＊役員人事案について提示があり、承認されました。 

（別表 1 船橋市アマチュア無線クラブ役員表でご確認ください） 

第１号議案 20年度事業報告及び21年度事業計画 

■オンエアミーティング    担当役員 ７Ｌ３ＵＱＷ 

毎週土曜２２時からと日曜１０時から実施。最高７５回の参加をされたＪＧ１ＤＶＹ小池さんをはじ
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め、総参加数は６１局であった。 参加回数の集計結果は、４１～６０回⇒７局，２１～４０回⇒１

５局、６～２０回⇒８局、１～5回⇒３０局となっています。 

また、ＪＡ1ＢＷＡ高橋さんの協力でロールコール方式の試行を行い良い結果でありました。 

新年度は、新しい役員で参加率の向上を目指していきたい。 

 

■移動運用         担当役員 ＪＡ１ＶＲＺ、ＪＨ１ＧＥＮ 

今年度は、柏市箕輪(手賀沼の畔)で移動運用１回のみでした。新年度は２～３回は実施したいが、県 

内では駐車とロケーションの両立する良い場所が少なくなり、移動地を検討しています。 

さらにクラブとして運用するには正式に登録した機器を使用することが一番の条件となります。 

ご不要になったリグを無償で提供して下さるお方があればご協力ください。 

とりあえずJH1GEN 高間さんからTH-45 ４３０ＭＨｚのハンディ機本体の提供がありました。 

 

■技術講習会         担当役員 ＪＪ１ＧＲＫ（代理発表 ＪＡ６ＡＺＥ） 

１１月にデジタル放送について講習を行った。会員の技術レベルや求める物の違いなどから、更に検

討して行きたい。新年度は、最低年２回は開催したいが、勤務の都合で日曜は無理なので、土曜か祝

日を候補としたい。なお、内容の希望があればご連絡いただきたい。 

 

■レピーター         担当役員 ＪＡ１ＱＣ 

年間を通じ、機器並びに運営にまったく支障なし。新年度は２．４Ｇの感度低下に対し対策を考慮中。

暫くぶりに１．２Ｇ対応のトランシーバーの販売がある様子。サービスエリアを考慮してご利用下さ

い。 

 

■クラブ局管理                    担当役員 ＪＫ１ＴＵＪ 

  今年度は、移動運用のみであった。正式運用できるように、使えるＲＩＧを用意したい。 

 

■広報活動                      担当役員 ＪＳ１ＩＷＡ 

クラブ、連絡会の PR として、CQ 誌、JARL ニュースへ行事レポートを投稿、会員募集策として、HP、

広報船橋などを利用して呼びかける。なお、ホーム・ページはＪＡ1ＷＯＩ中村さんから、ＪＡ1ＴＲ

Ｍ山本さんに担当が替わり、サーバーを移動した。旧ホームペーは停止した。ＵＲＬは同じく

www.jarl.com/jj1yna/ 

 

■ネットワーク構築                  担当役員 ＪＳ１ＩＷＡ、（ＪＫ１ＰＩＫ） 

習志野台地区の防災訓練の会場を基地局として実施したが、最近は参加者が減少し２０局程度の参加 

である。今後は開催方式の改善を考えたい。 

 

■ホームページ                    担当役員 ＪＡ１ＴＲＭ 

 現在サーバーの移設を行っていますが、ＢＢＳは現在使用できなくなっています。また、過去のデータ

が消えますので、新しい行事など有りましたらＪＡＴＲＭまでお知らせください。 
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第2号議案 20年度会計報告及び21年度予算  

総会添付資料＊会計報告と予算書について説明。     担当役員 ＪＨ１ＴＶＹ 

第3号議案 規約改正について 

説田会長より説明 この改定は、2月に提起され、3月22日の役員会でプロジェクト・チーム（以下ＰＴ 

と略す）を立ち上げ、その後、役員間のメールで検討し、役員の過半数の承認を得て今回の総会に提案し 

たものです。 改定の要点は、 

①電波管理局や監理局となっている部分を、現在の正式名称「総合通信局」に変更。  

②役員の職名を担当を「理事」とし、その総称を「幹事」と呼ぶことにした。 

③レピーター団体 JP1YDI の記載が有るが、JP1YDI は当クラブの傘下では無く、独立した団体なので、こ

の項目を削除した。 

④その他、規程を規定に統一するなど、文言の統一を行いました。 

以下 主な質疑応答 

Q1:・理事・幹事の使い分けが判り辛い。もう少し判り易い表現をしたらどうか。 

   ・理事と幹事、正会員と賛助会員などはっきりしない。 

A1:判り難い部分は、これからもPTで改善して行くが、文言を統一した事をご理解ください。 

 

Q2:規約の改定は総会の決議事項であるが、規定は総会の決議は不要である。 

A2:仰る通り、規約の改定のみ討議し、規定の改定は理事に任せれば良い。 

 

Q:3クラブ規約の17条の（5）の内、規定を削除すれば良いのではないか。 

A:3ここで削除して良いか検証したいので、ＰＴで検討することにしたい。 

 

Q4:・レピーターは非常通信の際に使用する可能性が有るので、これからの検討の中で、連絡会の規約の

中にレピーターとの関係を含めて欲しい。 

A4:これからＰＴで検討し、また、防災課さんとも相談して行きたいと思います。 

 

Q5:ＪＡ1ＱＣは先程の役員人事で承認された事なので、レピーターの件とは分けて、理事として残されて

は如何。 

A5:役員として残っていただく事にします。 

その他の意見としては、 

・ ＰＴで検討して改善して行けば良い。余り細かい事でもめていると、今後役員の引き受け手が無くな

る。 

・役員会で審議した内容なので、今回は承認すべきだ。「その通り」の声有り。 

討議結果として、全体を承認して、ＰＴで検討を続けて行く案について賛成２５、反対５の圧倒的多数で

可決されました。     

なお、閉会後クラブの会員証を配布しました。 
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4 月２５日 幹事会 議事メモ 

日時 ４月２５日 １５時～１７時   場所 飯山満公民館第２集会室  

出席者 ＪＡ6ＡＺＥ、ＪＨ１ＭＱＣ、ＪＡ１ＴＲＭ(途中より出席)、ＪＡ１ＶＲＺ 

    ＪＪ１ＧＲＫ 、(７Ｌ１ＴＴＨ、ＪＨ１ＴＶＹより委任状提出) 

欠席者 ＪＡ１ＱＣ、ＪＨ１ＴＶＹ、ＪＳ１ＩＷＡ、ＪＨ１ＧＥＮ、７Ｌ１ＴＴＨ 

はじめに、会長から今月(５月号)ＣＱ誌１６６ページに、ＪＪ１ＣＴＭ古賀さんが紹介されたことを報告。 

議題１ 行事予定の作成など （別表2 クラブ役割分担表 、別表 3 クラブ行事予定表 参照） 

 ★ 総合防災訓練 ８月３０日(日) 市立５４小学校と特別支援学校高根台校舎で開催予定と、市長か

らの依頼が来たが、内容など詳細は防災課に確認の上連絡します。 

★ 移動運用 ８月２日(日) 場所は市場の東側緑地を候補としている。 

１１月８日(日) 場所は印旛沼～歴史博物館などを検討中です。 

★ 技術講習会 ９月２３日(秋分の日)自作品発表会。 

★ ＪＡ１ＢＷＡの主催しているＣＷ講習会を、クラブ行事として取り込む。開始日は６月から実施

を目処にＢＷＡと相談します。 

★ クラブ局(ＪＪ１ＹＮＡ) 代表者の変更は行いました。局免は平成２２年４月１８日まで、ＪＡ

ＲＬ会費は本年７月６日が期限。なお、リグの整備を行いたい。  

ＪＡ６ＡＺＥから１４４と４３０の１０Ｗモービル機を寄付したいと申し出があった。 

 免許はＨＦから２.４Ｇまでなので何とか調達を考えたい。なお、基本はクラブ員全員が運用出来

る１０Ｗ機を確保したい。クラブ運用プロジェクト・チームを作り検討する。 

(ＪＡ１ＸＱＣ ＪＨ１ＭＱＣ ＪＪ１ＧＲＫ ＪＡ６ＡＺＥ)  

★ ホーム・ページ 移動は終了しました。現在、修正中です。（別表4 構成イメージ図参照） 

ＢＢＳはＨ系の書き込みなどの取消しなど手数が掛かりすぎるので中止します。お知らせ欄はクラ 

ブ・連絡会・ＪＡＲＬの行事などに限定します。 掲載希望者は会長に原稿を提出してください。 

議題２ 規約改正について 

★ 拙速な議論は避けたいので、規約改正プロジェクト・チーム(ＪＡ６ＡＺＥ ＪＨ１ＭＱＣ)で検

討し、幹事会に提案します。 

議題３ メールによる幹事会について 

★ 防災訓練 防災フェア 総会準備の３回は必ず幹事会を行う。 

なお、必要な議題があれば、会長に提案し、会長、副会長で判断し、集合或はメールで会議を行うこ

ととする。但し、メールの場合は、賛否・意見を必ず幹事全員に返信をすること。 

議題４ その他 

★ ロール・コールについて 

昨年試行したロール・コールは有る程度成果を上げたので、今年度もＪＡ１ＢＷＡ高橋顧問とも

相談の上６月を目処に実施する。但し『出席は義務』などと言う言い回しは避けたい。また、高

橋顧問へ会員宛の直接のメールや電話はしない様に要請します。 

★ ふなばし市民活動情報ネットについて (船橋市企画部市民協働課管理のホームページ) 

登録以来、基本情報だけで有ったが、ＪＡ1ＩＷＯ小野さんから手伝っても良いとお話があったの

で、協力要請し今後の検討課題とします。 
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1 会長 説田　克志 JA6AZE 7 移動運用 高間　治基 JH1GEN

2 副会長 高城　利夫 JH1MQC 8 ｵﾝｴｱ ﾐｰﾃｨﾝｸﾞ 小池　正人 JG1DVY

3 副会長 山本　善宣 JA1TRM 8 ｵﾝｴｱ ﾐｰﾃｨﾝｸﾞ 島村　隆一 7L1TTH

4 会計 高橋　武仁 JH1TVY 9 クラブ局管理 岩橋　忠義 JA1XQC

5 連絡会行事 高城　利夫 JH1MQC 10 広　　報 吉野　智 JS1IWA

6 技術講習 高木　誠利 JJ1GRK 11 山本　宗一 JA1QC

7 移動運用 鈴木　俊之 JA1VRZ 　

　月　日 担当幹事
5月17日 ＪＡ1ＢＷＡ

連絡会ニュース４８号発行 ＪＳ1ＩＷＡ
6月7日 習志野台地区防災訓練 習志野台８号公園 ＪＨ1ＭＱＣ
6月21日 ＪＡ1ＢＷＡ
7月19日 ＪＡ1ＢＷＡ

毎月第３日曜日 ＪＡ1ＢＷＡ
8月2日 ＪＡ1ＶＲＺ

連絡会ニュース４９号発行 ＪＳ1ＩＷＡ
8月30日 ＪＨ1ＭＱＣ
9月23日 ＪＪ1ＧＲＫ

ＪＳ1ＩＷＡ
11月8日 ＪＡ1ＶＲＺ

１月 ＪＨ1ＭＱＣ
ＪＳ1ＩＷＡ

印旛沼など検討中

飯山満公民館

市場東側緑地予定

市内５４小学校等
飯山満公民館

飯山満公民館

場所
飯山満公民館

飯山満公民館

連絡会ニュース５１号発行

行事

移動運用

防災フェア

移動運用

総合防災訓練
技術講習（自作品発表会）

連絡会ニュース５０号発行

ＣＷ講習

ＣＷ講習
ＣＷ講習
ＣＷ講習

別表 1 船橋市アマチュア無線クラブ役員表 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

別表 ２ 船橋市アマチュア無線クラブ役割分担表 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

別表 3 船橋市アマチュア無線クラブ行事予定表 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

プロジェクトチーム編成
会長 ＪＡ6ＡＺＥ
副会長 ＪＨ1ＭＱＣ ＪＡ1ＴＲＭ 資金運用検討
*連絡会副会長 ＪＥ１ＲＨＢ ＪＡ6ＡＺＥ、ＪＨ1ＭＱＣ、ＪＡ1ＴＲＭ、ＪＨ1ＴＶＹ
*連絡会行事 ＪＨ1ＭＱＣ ホームページ管理
移動運用 ＪＡ1ＶＲＺ ＪＨ1ＧＥＮ ＪＳ1ＩＷＡ、ＪＪ1ＧＲＫ、ＪＡ1ＴＲＭ
ネット構築 - 規約改正検討
技術講習 ＪＪ1ＧＲＫ ＪＡ６ＡＺＥ　ＪＨ１ＭＱＣ
ＣＷ講習 クラブ局運用検討
ｵﾝｴｱﾐｰﾃｨﾝｸﾞ ＪＧ1ＤＶＹ 7Ｌ1ＴＴＨ ＪＡ１ＸＱＣ　ＪＨ１ＭＱＣ　ＪＪ１ＧＲＫ　ＪＡ６ＡＺＥ
ホームページ ＪＡ1ＴＲＭ 防災訓練見直し
レピータ - ＪＨ１ＭＱＣ　　ＪＡ６ＡＺＥ
クラブ局管理 ＪＡ1ＸＱＣ
会計 ＪＨ1ＴＶＹ
広報　 ＪＳ1ＩＷＡ

役  割  分  担

*連絡会と記入なき場合はクラブと共通

ＪＡ1ＢＷＡ（顧問）
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     別表 4 ホームページ移設作業後の構成イメージ図 
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連絡会の
足跡
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船橋
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進めるルート

検討中



    8

事務局からのお知らせ 

局免許の更新情報です。ここ半年以内に無線局免許の有効期限が切れる局は（平成２1 年１２月末

日）次の通りですから忘れないで手続きをお願いします。  

7M3CQA JL1MFN JM1HVL JL1VVK 7M3OMF JO1END 7N4DTR JN1NPD 

更新後の免許状コピー未送付の局   なし           事務局担当者 防災課  庄司 

インフォメーション 

１．記事の訂正について  

ニュース４７号最終頁 役員会報告＊顧問についての後半文書にて、誤解を招く表現がありましたので 

お詫びいたします。なお、原文を次のように訂正いたします。 

＊顧問について 

また、会長から同じく以前副会長を務めていたＪＡ1ＢＷＡ高橋さんを顧問にと提案有り。 

以下 訂正補足文書 

高橋さんは、健康上の理由から役員として率先して活動することは出来ないが、長年の経験を生かして会

に対する助言や提案などでサポートしたいとのご意向がある。 

この件については、賛成意見の他、違和感などの意見もあり、この場で決められず、会長一任となった。 

２．新入会員のお知らせ 

次のお方が新しく仲間入りされますので、オン、エアミーティングなどで、お声がけをお願いします。 

ＪＮ１ＭＳＮ 成島正彦さん  西船橋在住 局免許切れのため再加入の申請です。 

ＪＧ１ＢＸＡ 田中純道さん 鎌ヶ谷市在住 クラブ入会希望、初免許のため何もわからないそうです。 

ＪＡ１ＳＬＫ 上山富士雄さん  高野台在住 連絡会・クラブへの入会希望です。 

ＪＮ１ＸＡＢ 渡邊信さん 前原東在住 更新の連絡がありました。 

３.おめでとうございます。  

ＪＡ１ＱＣ山本ＯＭが、この度の JARL 第 51 回総会会場において正員歴通算 50年表彰55名の中

で、代表として表彰状を授与されたことをお知らせします。 

編集後記 

●総会も無事に終わり、年間予定も決まりましたので、役割分担も含めてわかり易く編集したつもりです。５月

末にはお届けしたかったのですが、今、編集していますからお届けは６月になりますが、ご了承願います。また、

ホームページでは、ＪＡ１ＴＲＭ山本さんのご協力により、移設工事も無事完了し、必要な箇所は更新してあり

ます。 

●５月の連休には、実家の山口に一週間帰省しました。田舎の動きは、都心と違いスローペースで違和感があり

ますが、健康には、こちらのほうがやはり向いているようです。転勤で長い間関東生活になじんだ体ですが、知

人と話していると、地方の方が住みやすいようです。 

田舎といっても、実家から最寄駅の新幹線口まで歩ける距離、東京までおよそ５時間の距離です。 

子供たちも自立しています。仕事の問題がクリアできれば、田舎生活に戻るのもありかな？ 

 

発行 船橋市アマチュア無線非常通信連絡会 船橋市アマチュア無線クラブ  担当 ＪＳ１ＩＷＡ 


